

Ergänzungsbau Schiessanlage Langenrain für Luftpistolen für 10 Meter - 1 015 500 Franken

Fraktionserklärung der FDP Bülach

Abstimmung im Stadtparlament am 26. Juni 2023

Es ist offenkundig, dass die aktuelle Infrastruktur für das Luftpistolentraining in der Hirslen ungenügend ist, der bauliche und hygienische Zustand erfordern einen Neu- oder Umbau.

Das nun vorliegende Geschäft beurteilen wir wie folgt:

- Der Ergänzungsbau beim bestehenden Schützenhaus Langenrain macht aus baulicher Sicht absolut Sinn. Das Synergiepotential mit dem aktuellen Bau wird optimal genutzt und das Projekt erscheint uns als zweckmässig. Die Photovoltaik Option erlaubt einen kostengünstigen, ökologischen Betrieb der Wärmepumpe.
- Das Projekt ist aus sportlicher Sicht zu begrüßen, da künftig wieder J&S Kurse durchgeführt werden können. Hier erwarten wir, dass die Pistolenschützen sich engagiert um den sportlichen Nachwuchs kümmern.
- Die Eigenleistungen durch die Vereine sind äusserst lobenswert. Die Pistolenschützen haben zugesichert, sich an fast 15% der Baukosten zu beteiligen. Wir begrüßen ausdrücklich, dass die involvierten Vereine ihre Eigenverantwortung wahrnehmen und sich substantiell an «ihrer» Schiessanlage beteiligen. Selbstverständlich erwarten wir, dass diese Eigenleistungen qualitativ hochwertig und ohne Abstriche ausgeführt werden. **Ein solches Engagement seitens der Vereine wünschen wir uns auch für mögliche ähnlich gelagerte Geschäfte in der Zukunft.**

Aufgrund dieser Erwägungen unterstützt die Fraktion der FDP das Geschäft und empfiehlt den Kredit zur Annahme.

Bülach, 26. Juni 2023

im Namen der Fraktion, zuhanden des Stadtparlaments

Stephan Ziegler